
Beschluss Atommülltransporte von Jülich nach Ahaus verhindern

Gremium: Landesdelegiertenkonferenz
Beschlussdatum: 30.06.2024
Tagesordnungspunkt: 9. Verschiedenes

Antragstext

Die Landesdelegiertenkonferenz (LDK) bestärkt die Landesregierung ausdrücklich 
darin, den 
Koalitionsvertrag bezüglich des Atommülls in Jülich umzusetzen und den Plan 
einer Verbringung 
der Castoren nach Ahaus zu verhindern.

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Oberhausen
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